

Le Général de la Gaudriole

le-general-de-la-gaudriole@dominique-scheder.ch

Le seul Général sans képi, sans armée Et qui ne donne aucun ordre , un spectacle désarmant de Dominique Scheder !

Le Général de la Gaudriole est le héros, drôle et grave à la fois, d'un spectacle musico-théâtral proposant des pistes de réflexion face aux formes de violence qui nous entourent : guerre, torture, chantage atomique, délinquance, oppression étatique ou économique, chasse au loup etc.

A l'aide de chansons, de textes et de poèmes, le spectateur est emmené dans ces divers univers pour finalement découvrir que seul «Un rien nous sépare» de l'entente universelle. Pour ce faire, l'auteur convoque ses pairs chanteurs – Jean Villars Gilles, Boris Vian, Jacques Brel, Georges Brassens et Claude Nougaro – autour de ses propres compositions. Le spectacle se termine par le coup de l'étrier partagé avec le Général Guisan, homme épris de paix, s'il en est, avec qui le Général de la Gaudriole trinque, en compagnie de C.-F. Ramuz, à « ce qui réunit ».

La structure du spectacle est simple, car il est prévu pour être joué sur de petites scènes ou dans des bistrotts, ou même dans la rue. Une affiche-caricature du Général de la Gaudriole est apposée dans les rues et les cafés.

« Des chansons, des textes et des poèmes qui interrogent avec perspicacité la violence qui nous entoure. Gravement drôle. *Le Général de la Gaudriole* »(Vigousse 31 août 2012)

«L'éternel troubadour Dominique Scheder convoque Brassens, Vian, Brel, Nougaro et son propre imaginaire pour conter, en textes et musique, avec le comédien Philippe Thoney et le musicien Alain Ray, une fable sur toutes les violences et les délicates frontières qui les séparent de la possible harmonie. Poétique, drôle, rêveur et lunaire. (13 septembre 2012 L'Hebdo)

« Notre très cher Dominique Scheder, poète, acteur, musicien et « améliorateur de fous (psychologue), dont nous publions aussi la lettre à François Hollande – qui clôt son spectacle – part en tournée avec son nouveau spectacle : de l'humour antimilitariste à ne pas manquer. S'il passe près de chez vous, où juste pour le plaisir d'y aller, allez le voir !» (Automne 2012. Une Suisse sans armée)

www.dominique-scheder.ch

La dernière représentation du Général de la Gaudriole a eu lieu à Yverdon-les-Bains, ville natale de Pierre Dominique Scheder, au printemps 2013. Cependant le personnage demeure toujours actuel. Pierre Dominique Scheder le fait vivre en l'impliquant, avec humour, dans l'actualité par des discours, des lettres, des articles ou autres formes d'engagements. Par exemple la folie des bombardements aériens, comme solution au terrorisme lui a inspiré cette riposte en « On » : envoyons les avions, ben voyons !